

## PRESSEINFO

### Das war die erste Wiener Ehrenamtswoche!

Unter dem Motto „Einfach machen“ haben über 200 Schulklassen in der letzten Schulwoche an der ersten Wiener Ehrenamtswoche teilgenommen. Über 80 gemeinnützige Projekte standen auf dem Programm. Mehr als 60 Wiener Organisationen und Einrichtungen der Stadt Wien freuten sich über die zahlreiche Mitarbeit und das Engagement.

Kleidung verteilen an Wohnungslose, Müllsammeln auf der Donauinsel, Renovierung von Spielplätzen oder das Retten von Lebensmitteln: bei der ersten Wiener Ehrenamtswoche (25. Juni – 1. Juli) – organisiert und veranstaltet von WIENXTRA – haben sich tausende Schüler\_innen in Wien ehrenamtlich engagiert und gelernt, wie wichtig gemeinnütziges Engagement ist.

Die Aktionen fanden dabei in allen Wiener Bezirken statt. Insgesamt wurden über 80 Projekte von 60 Organisationen umgesetzt. Dabei waren u.a. zehn städtische Abteilungen, sieben Standorte des Wiener Hilfswerks, die Volkshilfe Wien, Organisationen in den Bereichen Umwelt, Wissenschaft, Religion und Rettung sowie große bekannte, aber auch kleine, neue Initiativen.

Das Feedback und die Rückmeldungen von Lehrer\_innen und Organisationen waren sehr positiv. Und auch die Schüler\_innen waren motiviert und glücklich, einen Beitrag für ein noch besseres Miteinander in Wien leisten zu können. Außerdem konnten sie andere Lebenswelten kennenlernen und Menschen treffen, mit denen sie sonst vermutlich nie gesprochen hätten und aktiv werden für die Umwelt, die Gesellschaft, für Wien.

Bei den einzelnen Aktionen waren auch viele Politiker\_innen – von Bundesministerin Leonore Gewessler über Klimastadtrat Jürgen Czernohorszky, Vizebürgermeister Christoph Wiederkehr oder WIENXTRA-Vorstandsvorsitzende Dolores Bakos – zu Besuch. Eine tolle Anerkennung für die Wiener Schüler\_innen.

Die Wiener Ehrenamtswoche ist eine Initiative der Stadt Wien, organisiert und umgesetzt von WIENXTRA. Sie soll Kindern und Jugendlichen niederschwellig Lust aufs Ehrenamt machen und resultiert als eine Maßnahme aus der Kinder- und Jugendstrategie der Stadt Wien, die im Vorjahr beschlossen wurde. Partner\_innen der Wiener Ehrenamtswoche sind die Bildungsdirektion, Wiener Schulen und Organisationen, NGOs, Einrichtungen der Stadt Wien und Stadt Wien – Fachbereich Bildung und Jugend.

Das Video der Stadt Wien vermittelt einen guten Eindruck von der ersten Wiener Ehrenamtswoche:

[youtube.at/wienxtra-ehrenamtswoche](https://www.youtube.com/watch?v=wienxtra-ehrenamtswoche).

Aufgrund der großen Nachfrage wird die Wiener Ehrenamtswoche auch 2022 wieder kurz vor den Sommerferien stattfinden. Alle Infos dazu gibt es zeitnah unter [wienxtra.at/ehrenamtswoche](https://www.wienxtra.at/ehrenamtswoche).

## PRESSEKONTAKT

Gini Stern, LEITUNG WIENXTRA-Schulevents  
01-909-4000-84 354, [gini.stern@wienxtra.at](mailto:gini.stern@wienxtra.at)

Susi Dieterich, Leitung WIENXTRA-Kommunikation  
+43 699 156 84 375, [susi.dieterich@wienxtra.at](mailto:susi.dieterich@wienxtra.at)